

**Banesto**

PATROCINADOR OFICIAL DE LA SELECCIÓN ESPAÑOLA DE FÚTBOL



Jueves, 28 de enero de 2010

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

**granadahoy.com****GRANADA**

BUSCAR EN GRANADA HOY

BUSCAR EN

Ask



PORTADA

**GRANADA**

PROVINCIA

DEPORTES

OCIO Y CULTURA

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

OPINIÓN

TV

TECNOLOGÍA

SALUD

RSS

Granada Hoy

Granada

La Hoya de la Mora recibe diez millones para mejorar sus accesos

## La Hoya de la Mora recibe diez millones para mejorar sus accesos

La Consejería de Medio Ambiente, el Ministerio del ramo y la UGR firman un acuerdo para realizar una actuación en una de las zonas más combativas de la Sierra

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 28.01.2010 - 01:00

0 comentarios

0 votos



La Consejería de Medio Ambiente participará en una inversión conjunta de diez millones de euros destinada a la ordenación de las infraestructuras del paraje de la Hoya de la Mora, en Sierra Nevada, y el impulso de nuevas actividades de ocio y deporte.



La Hoya de la Mora ha reivindicado mejoras en numerosas ocasiones.

La inclusión de la Junta en esta actuación, en la que ya participa el Ministerio de Medio Ambiente, Rural y Marino, se produce en virtud del protocolo de colaboración suscrito ayer entre la consejera de Medio Ambiente, Cinta Castillo, y el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro.

Durante su intervención, Castillo explicó que los trabajos que su departamento van a desarrollar supondrán "una mejora cualitativa en la ordenación de equipamientos y en la regulación de los accesos a este enclave". Asimismo, se impulsarán las actividades de ocio y deporte, así como las acciones divulgativas y de investigación, con el objetivo de mejorar la protección y gestión de este entorno.

La titular de Medio Ambiente informó de que el acuerdo tiene una vigencia de cuatro años y recoge la integración del Jardín Alpino de la Universidad de Granada entre los espacios susceptibles de ser visitado, con lo que se incrementan los elementos interpretativos y didácticos ofertados a los visitantes de Sierra Nevada.

Castillo destacó también el papel del observatorio astronómico de este paraje aprovechando su "inmejorable" ubicación para la contemplación del cielo de Sierra Nevada.

Para ello, la Consejería va a acometer la restauración de las antiguas instalaciones del Mojón del Trigo para su conversión en un Centro de Astronomía Divulgativa, en el que se habilitará una zona exclusiva para el trabajo de los grupos de investigación de la universidad.

Las nuevas instalaciones incluirán también una biblioteca y un centro de documentación, así como un laboratorio de apoyo a la investigación, una estación de seguimiento de cambio climático, aulas para actividades formativas y una pequeña área comercial.

0 comentarios

0 votos

**0 COMENTARIOS**[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

**coches.net** **Vende tu coche**  
 en el portal de motor líder en España  
[www.coches.net](http://www.coches.net)

**Direct** **ALARMA HOGAR** Desde Sólo: **99€**  
**42 ENERO** Martes  
*Me voy de compras!* ¡QUE ESTE MES NO ACABE NUNCA!  
 Solicita Información GRATIS y sin compromiso **900 33 66 66**  
 Sólo hasta final de mes



GALERÍA GRÁFICA



### El árabe como segundo idioma en el instituto Albaicín

Alumnos de primero y segundo de ESO del instituto Albaicín, junto a su profesora de Árabe, Amparo Muñoz, en una de las clases de esta semana. / Fotos: Pepe Villoslada.

ENCUESTA

#### ¿Está de acuerdo con el desalojo de la Casa del Aire en el Albaicín?

Han contestado 1116 personas

- Sí, la propiedad no es suya.
- No, llevan muchos años viviendo en el inmueble.
- Me es indiferente.